
                        

 Compte rendu de la réunion du Comité de quartier du 28 Octobre 2024.

Présents 
Habitants : Sophie RIPOCHE, Alain DUBLE, Olivier PINCON, Gabriel RABOUIN, Jean Marc 
THETAS, Gérard GUIOULLIER,

Excusée : Hélène Normand, Catherine VIGNIER
 
Elu : Jérôme SOUILHE,
Elue excusée : Sophie BEAUCLAIR

Jérôme SOUILHE ouvre la réunion et accueil les nouveaux représentants

Les 6 membres présents ont reconduit Gérard GUIOULLIER en tant que président pour la période 
2024/2027
 
Jérôme SOUILHE nous parle de la réunion du 17 octobre à Mandela regroupant les nouveaux et 
anciens représentants des 4 Comité de quartier de la ville. Il retrace les différents points abordés lors
de cette réunion, il développe les activités qui ont été réalisées dans les différents quartiers.

Pour notre CQ c’est l’Art en Cé jardin qui a été l’évènement marquant. Le CQ souhaite participer à 
la pérennisation et au développement de cet évènement afin de faire rayonner notre quartier.
Jean Marc THETAS nouveau membre et président des jardins familiaux de Sorges nous fait 
découvrir l’association qu’il préside, Il souligne l’action sociale et conviviale de ces jardins ainsi 
que le lien avec la culture. 

Une interrogation a été portée sur les travaux effectués sur la place de l’Eglise pour lesquels les 
habitants, ni le CQ n’ont été informés.
Beaucoup de questions concernaient également le réaménagement du bourg de Sorges. Une 
réflexion collégiale va être menée à ce sujet et une réunion élargie aux habitants devrait se tenir.

Une commission a été créée, composée d’Alain DUBLE, Gabriel RABOUIN, Jean marc 
THETHAS, Olivier PINCON, Sophie RIPOCHE, Gérard GUIOULLIER
Elle est chargée de mener une réflexion au sujet du réaménagement et de la revitalisation du bourg 
de Sorges : voirie, enfouissement des réseaux, ainsi que touristique développer l’historique de 



Sorges, les animations, la culture). 
Les propositions seront présentées lors de notre prochain CQ (prévu en janvier-février 2025) avec la
présence souhaitée de M. Robert DESOEUVRE, adjoint en charge des travaux afin de mieux en 
appréhender les contraintes.

    

Afin d’évaluer le poids démographique de notre quartier au sein de la commune, nous souhaiterions
connaître le nombre d’habitant rattachés à notre CQ.

 Marché du mardi matin à Sorges sur le parking devant l’école : Le CQ souhaite pérenniser 
l’installation d’un charcutier le mardi matin et l'élargir à d’autres éventuels exposants. Pourrait-on 
donner accès au boîtier électrique ? Nous souhaiterions travailler avec la mairie et les services 
municipaux pour réfléchir à l'installation de futurs commerçants.

Le distributeur automatique de pain n’est plus alimenté par la boulangerie rose. Pourrait-on les 
relancer afin qu’ils honorent leur engagement ? À défaut pourrait-on proposer la concession de cet 
espace à une autre boulangerie ? Solution proposée : contacter la Boulangerie “l’Ardoisière de 
Trélazé” (en face de la mairie) qui alimente déjà tous les jours (même le dimanche) le distributeur 
de pain situé au rond-point de Décathlon a côté de Gamm Vert.
 
 Plaque de rue : Mettre une plaque “Rue de l’Église” sur la maison située au n° 2 (maison de M. 
Olivier PINCON) de la même rue.
 
Concernant le panneau d'affichage des compte-rendu, il avait été suggéré qu'il puisse être déplacé et
que de nouveaux panneaux seraient mis en place à la Pyramide et au clos du Plessis Charruault  afin
d’être lu par une majorité d’habitants. La mairie a répondu favorablement et ce soir avant cette 
réunion nous avons défini les nouveaux emplacements concernant Sorges et le Plessis Charruault

Se pose la question de comment nous joindre entre nous en dehors de nos réunions et les personnes 
présentes acceptent que nos coordonnées téléphoniques et mails nous soient transmises.

Prochaine réunion de la commission le 18 novembre à 18h30 salle Jacques HOUTIN.

La date de de la prochaine réunion n’est pas fixée
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